

FIESTAS DE SAN MATEO 2008

Región Torrelavega Santander Cantabria

**Exhibición de cetrería en Los Obeso**

Jornada de calor la de ayer y en las actividades programadas entre las que destacó la exhibición de cetrería, con numeroso público en el campo de Los Obeso. Llamó la atención también el Festival de Artistas de Calle y con animación el tenis, la rana, el fútbol y la romería y verbena. Anoche animado desfile nocturno de Carrozas Artísticas, que hoy tendrán continuidad. / A. Q.

**Concentración-exposición de ganado**

En la concentración-exposición de ganado de ayer, previa a la feria de hoy, se mostraron magníficos ejemplares de caballar y vacuno llegados de toda la comarca y de fuera de ella. Durante toda la mañana el ambiente fue animado. No cabe duda que a la gente le gusta ver buen ganado y, sobre todo, ver que no se pierde la tradición más importantes de España. / A. Q.

**Feria de artesanía multicultural**

El recinto ferial de Reinosa vuelve a acoger un año más la Feria de Artesanía Multicultural, con productos de Latinoamérica, Asia, África y otros lugares del mundo, que ofrecen los vendedores indígenas hasta el día 28 de septiembre, desde primeras horas hasta las dos de la madrugada. Colaborar Buscando Vivir. Pueblos Indígenas del Mundo y Educación desde Cantabria. / A. Q.

Diez carrozas desfilan hoy por Reinosa

Estarán acompañadas de la plataforma que trasladará a la Reina y a las Damas de Honor de la Fiestas Mateas confeccionada por la Peña Botijo-Trasgos • La feria de ganado vacuno y caballar y el mercado ambulante se abren hoy a las 9 de la mañana

A. QUEIMADELOS / REINOSA

Once peñas de Reinosa participan en la mañana de hoy, 21 de septiembre, Día de San Mateo, en el desfile de carrozas artísticas, con salida a mediodía de la Fuente de la Aurora al Parque de Cupido. La Peña más veterana es Botijo-Trasgos, que llevan 42 años haciendo carrozas, y que por encargo del Ayuntamiento transportarán sus cuarenta y dos componentes a la Reina y Damas de Honor de las Ferias y Fiestas. Como tema del carruaje el 'Cosmos'. La carroza de la Peña de los Trastolillos, formada por cuarenta chavales, representa la construcción documentada de Manhattan, basada en las fotografías de Wells busca la originalidad en su confección. Los cuarenta y cinco integrantes de los Moovies, algunos hijos de los antiguos componentes de la Peña, han decidido después de 17 años de ausencia y coincidiendo con su veinte aniversario, regresar al concurso con la carroza titulada 'Este mundo raro', que recoge la problemática sobre las catástrofes que nos amenazan.

Los Cúlebres son los benjamines del certamen, setenta jóvenes con edades comprendidas entre 14 y 16 años, y participan por primera vez con una carroza basada en los dibujos de animación, titulada 'Kun-Fu Panda'. Duendes y nomos es la temática de la Peña Trentirrujos integrada por noventa jóvenes que presentan carroza desde hace dos años, ahora presentan 'La batalla final'. 'El Circo del Sol' es el título carroceros de la Peña Paco-Jones, los diecinueve integrantes presentan el último espectáculo del grupo circense titulado Alegría.

La Peña Sierpes formada por ochenta chavales que se presentan por segundo año, presenta la carroza 'Leyendas del Rock' basada a través de la caricatura en músicos internacionalmente conocidos. Los Wüapelo por primero año presen-



Un carrozista pinta una de las figuras de la carroza de la Reina y Damas de Honor de San Mateo. / QUEIMADELOS

tan la carroza titulada 'Hagan sus apuestas', con contenido imaginado aparecen fichas acompañadas de gnomos, siendo ochenta sus componentes. Los Kantabrujos, ganadores el año pasado y siete años participando, presentan la carroza 'Sueño de Venecia', desfilarán en un número de cuarenta jóvenes. Los sesenta integrantes de la Peña Dislok2, presenta por primera vez, un tema de animación extraído de los dibujos de la tele titulado 'Winnie the Poo-

th'. Cuines, es la décima carroza que entra en concurso, con la carroza 'A las puertas del cielo', que en progresión ascendente parte del infierno y llega al cielo. Carroza ideada y que representa la imaginación escogida por los jóvenes de Reinosa y su comarca, y que desfilan con la ilusión de agrandar al numeroso público asistente al desfile, anoche en el desfile nocturno de Cupido a la Fuente de la Aurora, y hoy domin- go en recorrido inverso.

La jornada hoy, festividad de San Mateo, se abre a las 9 de la mañana con la Feria de Ganado Vacuno y Caballar, y la III Muestra de Ganado Caballar Hispano Bretón, organizado por la Asociación Manadas, a la misma hora se abrirá en el mismo lugar el mercado ambulante. A las 9.30 horas final del Concurso Nacional de Bolos de San Mateo; a las 11 de la mañana final del Concurso de Rana en la Plaza de España. Partido de liga de baloncesto Sidenor-Fa-

mano Castrobasket, a las 16 horas. A las cinco de la tarde en la finca de Uco, concurso de Arrastre. A las 19.30 horas, concierto de la Banda de Música Juvenil Mixta en la Plaza de España, y una hora más tarde, entrega de premios del Concurso de Carrozas. La romería amenizada por la Orquesta Assia comenzará a las 21 horas, y la verbena a partir de media noche con dos orquestas, Assia y Universal. A las 11 de la noche, fuegos artificiales.